



Pièces	Studio
Superficie	21 m²
Référence	0601812924
Prix	145 000 €

Auron

Appartement à vendre (06660)

(06660) auron a 2 mn a pied du centre f1 cabine renove parking prive découvrez aux olympiades les nouvelles entrées et parties communes extrêmement plaisantes qui valorisent les biens. Situé à auron (06660), à seulement 2 minutes à pied du centre et de l'église, ce charmant studio cabine entièrement rénové est situé dans une copropriété prisée avec gardien dont vous apprécierez la rénovation des entrées et parties communes un esprit montagne dans chaque détail de ce bien, offrant un intérieur élégant et moderne. Profitez d'une vue dégagée sur les montagnes depuis le balconnet, créant un ...

(06660) auron 2 min walk from the center f1 cabin renovated private parking discover at the olympiades the new entrances and extremely pleasant common areas that enhance the properties. Located in auron (06660), just a 2-minute walk from the center and the church, this charming, fully renovated studio cabin is located in a popular condominium with caretaker whose renovated entrances and common areas you will appreciate. A mountain spirit in every detail of this property, offering an elegant and modern interior. Enjoy an unobstructed view of the mountains from the balcony, creating a ...

CONFIANCE IMMOBILIÈRE

22 BIS BD DUBOUCPAGE - 06000 NICE

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

